
          6 月 6 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

国際ロータリー財団のほうから、2015-2016年度 100％

ロータリー財団寄付クラブのバナーが届いております。

石川前会長に贈呈いたします。 

5 月 27 日 28 日は地区大会でした。暑い中大変お疲れ

様でした。私は地区大会に行くと、ロータリーって素晴

らしいところだなと、心を洗っていただくような神聖な

場所に感じました。 

さて、私の年度も今月のみとなりました。本日も、各

委員長さんのクラブフォーラムです。着実に次年度に進

んでいると思います。 

1 年を振り返ってみて、何が出来たかずっと考えてい

たのですが、なかなかうまくできることはありませんで

した。今でもあまり変化もなく、逆に少なくなった部署

もあり、会員の皆様には心よりお詫び申し上げます。 

残された時間の中で、会長という責務をきっちりと果

たさせていただきます。あと 3週よろしくお願いいたし

ます。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 理事会が 13 時から行われます。場所は 2 階です。

よろしくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      弓野委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

縦の 14ページ「鬼は外 嫁は内」 

会員自身の結婚祝いは本当に久しぶりの出来事で

したというようなことが書いてあります。池澤幹事

おめでとうございます。 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 29年 06月 13日（火） 【プログラム】クラブ協議会 / 地区大会報告 

次 回 例 会：平成 29年 06月 20日（火） 【プログラム】卓話 / 会長エレクト 

 

 

 

 

■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 
■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 

■ 6月の例会予定  

6 日 クラブフォーラム /本年度委員会 13日 クラブ協議会 / 地区大会報告 

20日 卓話 / 会長エレクト 27日 1年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会） 

28日 卓話 / 会計 

 



                鈴木会長エレクト 

 ワイキキ RCから IFFの案内が事務局に届きました。

10 月には皆様と一緒に行きたいと思います。 

 

烏帽子会        石川会員 

 25 日（日）小名浜オーシャンで開催します。泊まり

の方はお泊り下さい。今週中に案内します。 

 

                 川村次年度幹事 

 現況報告書作成のため、次年度事業計画書を出来れ

ば今年度中に考えていただけますと幸いです。 

 

 

出席報告       朝日委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 20名 10名 68.97％ 10名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 クラブフォーラムよろしく 

千葉会長・池澤幹事 

 各委員会報告よろしくお願いいたします。 

川村昌弘・高島章行・山本忠安・信太克己・ 

木本貴一・鹿志村高道・川崎健輔・白土仙三郎・ 

朝日正道・千葉隆一・弓野博司・石川國博・ 

星 勝治・長谷川太一・鈴木幸一・宮本尚彦・ 

赤津幸作 

 花束を もらって気づく 結婚記念日 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000 円 累計額 1,258,300 円 

 

 

プログラム 

クラブフォーラム 

本年度委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      弓野委員長 

 毎月「ロータリーの友」の読みどころを、皆様に説

明してまいりました。ありがとうございました。 

 

会員増強退会防止委員会     白土委員長 

 期首 28 名、現在 30 名、純増 2 名ということです。 

 皆様のおかげです。お礼申し上げます。 

 次年度も委員長として、頑張っていきたいと思いま

す。ありがとうございました。 

 

ロータリー情報伝達委員会     信太委員長 

 千葉会長が歴史に学ぶ卓話をやってくれというこ

とで、3回ほど卓話させていただきました。私自身

お話しながら、懐かしい思いでお話をしました。 

 次年度も委員長です。趣向を凝らしながらやってい

きたいと思います。ありがとうございました。 

 

親睦活動委員会         千葉委員長 

 今年度の活動は、結婚記念日の花束プレゼント、夜

間例会を 3回行いました。中でも、8月に行いまし

たバザーオークションの盛り上がりが印象深かっ

たです。 

 55 周年記念式典の懇親会の司会もやらせていただ

き勉強になりました。ありがとうございました。 

 

プログラム委員会          星委員長 

 夜間例会を少し多くしました。友和を図り、楽しい

ロータリークラブにしたいと思います。皆様ご協力

よろしくお願いいたします。 

 

ニコニコ BOX委員会     石川委員長 

 ニコニコ BOXの収入が目標達成できそうです。 

 月間 MVP をやろうと思ったのですが、該当者なしが

多くうまくいきませんでした。 

 ニコニコ大賞は、1 名選ぼうと思っています。選考

基準は内容、金額です。商品は発注済みです。まだ

チャンスはあります。 

 来年も委員長なので、川柳は続けていきたいと思い

ます。ありがとうございました。 

 

クラブ管理・運営委員会     川村委員長 

 各委員会の運営フォローとのことでしたが、各委員

長さんに努力していただいたのでスムーズにいっ

ていたと思います。ありがとうございました。 

 

ロータリー財団委員会     石川委員長 

 今年度の寄付実績は、年次寄付目標 160％でした。

地区では 4番目の成績です。 

 ポリオプラスは、目標 107％の達成率でした。 

 ベネファクターにつきましては、千葉会長にご寄付

いただき目標すべて達成しました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


